

PORTAL ● ● ●



Calificación positiva

Hidalgo, atractivo para inversionistas: Fayad

El gobernador de Hidalgo, Omar Fayad Meneses, informó que tras los primeros ocho meses de su administración S&P Global Ratings subió la calificación crediticia del estado de MXA menos con perspectiva negativa a estable. Indicó que con ello se tiene la certeza de que el estado cuenta con finanzas sanas y hoy es un lugar más atractivo para las inversiones. El Ejecutivo estatal destacó que la calificación que se le acaba de dar a Hidalgo refleja disciplina gubernamental.